

F Foto del día

DOCENTES DE CALAMA, ALTO EL LOA Y TOCOPILLA SE ESPECIALIZAN EN MANEJO DE LA CONVIVENCIA ESCOLAR

Comenzó la cuarta versión del Programa de Especialización Docente, que esta vez beneficiará a 80 profesores de Calama, Alto El Loa y Tocopilla. Esta iniciativa de Minera El Abra en alianza con el Laboratorio de Educación y Centro de Investigación y Desarrollo de Talentos de la Universidad Católica del Norte, se aboca, en esta oportunidad, a entregar estrategias para el bienestar escolar. Ya son más de 150 docentes beneficiados en las últimas tres versiones de este programa que ha tratado diversas temáticas de la educación. En 2021 se trabajó la transformación digital. En 2022 la innovación escolar, y en las dos últimas, la convivencia escolar.

